

Todesanzeige und Danksagung

*Wenn wir Dir auch Ruhe gönnen,
ist doch voll Trauer unser Herz.
Dein Leiden sehen und nicht helfen können,
war unser allergrösster Schmerz.*

In stiller Trauer haben wir Abschied genommen von meiner lieben Frau, meiner Schwester, Schwägerin Tante und Gotte

Charlotte Dähler-Riem

30. August 1948 bis 3. Januar 2024

Nach längerem Leiden ist sie im 76. Lebensjahr von uns gegangen.
Charlotte, du blibsch i üsem Härz.
Die letzten 2 Jahre hat sie im Alters- und Pflegeheim Tilia in Köniz verbracht.

Herzlichen Dank allen Betreuern des Heims, Frau Pfarrerin Melanie Pollmeier für die Gestaltung der Beisetzung sowie Herr Patrik Bärtschi vom Bestattungsdienst in Köniz und all jenen die Charlotte in ihrem Leben Gutes erwiesen haben.

Traueradresse:
Hans Dähler,
Kohlenweg 12/115,
3097 Liebefeld.

Hans Dähler und Verwandte.

Die Urnenbeisetzung hat auf ausdrücklichen Wunsch der Verstorbenen im engsten Familienkreis stattgefunden.

Liebefeld, im Januar 2024